

Rusia no solicitará más préstamos internacionales en dólares estadounidenses



Moscú, 13 sep (RHC) Rusia anuncia que ya no planea atraer préstamos extranjeros este año, subrayando que en 2020 solicitará préstamos solo en euro o yuanes, y no en dólares.

El ministro de Finanzas de Rusia, Anton Siluanov, indicó ayer jueves que el país euroasiático planea sustituir el dólar por euro o yuanes para sus préstamos desde el año 2020, indica Russia Today.

“Tomaremos préstamos en monedas distintas al dólar. Probablemente no solo en euros sino tal vez en yuanes chinos”, declaró Siluanov al respecto.

Expresó que durante este año Rusia no planea tomar préstamos en el mercado exterior. “Hemos cumplido nuestro programa e incluso lo hemos superado. El año que viene veremos”, agregó.

En el mes de marzo, el Ministerio de Finanzas emitió eurobonos por valor de 3 mil millones de dólares con la fecha de vencimiento en marzo del año 2035, además emitió eurobonos por valor de 750 millones de euros con la fecha de vencimiento en 2025.

También en el mes de junio, colocó eurobonos adicionales con valor de 1,5 mil millones de dólares con la fecha de vencimiento en el año 2029, y otro, de un mil millones de dólares con la fecha en 2035.

Las declaraciones de Siluanov y las medidas del Ministerio de Finanzas ruso se produjeron en un momento en que Rusia y también China, en medio de sus tensiones con Estados Unidos, acordaron en junio pasado desarrollar el uso de sus monedas nacionales en el comercio bilateral.

Ante la guerra comercial entre Pekín y Washington, iniciada por el presidente estadounidense, Donald Trump, China también ha asegurado que mantiene el yuan a un nivel racional frente al dólar.

Estas decisiones se toman en el marco de la promesa de Rusia y China de reducir aún más la dependencia de los sistemas de pago occidentales, como una medida de protección ante la política de sanciones de Estados Unidos.

Analistas advierten que, para finales de 2019, la moneda estadounidense, el dólar, podría sufrir una caída de hasta el 30 % de su valor mientras países como China y Rusia buscan reemplazarlo.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/201921-rusia-no-solicitar-mas-prestamos-internacionales-en-dolares-estadounidenses>



Radio Habana Cuba